

Francés Louis-Marie, nuevo director general de la AIBA



Berna, 21 sep (RHC) El francés William Louis-Marie fue designado hoy nuevo director general de la Federación Internacional de Boxeo (AIBA).

Louis-Marie, hasta ahora director de Comunicación, sucede a su compatriota Karim Bouzidi, quien dejó su puesto tras la reestructuración posterior a los Juegos Olímpicos de Río de Janeiro-2016.

El recién nombrado dirigente, de 52 años, entró en la AIBA en 2014, y había sido anteriormente vicepresidente de la cadena Trace Sports.

También fue informado que Philippe Tuccelli, manager del programa Aiba Open Boxing (AOB), será promovido a Director de esa rama, y Nicolas Jomard asumirá como nuevo Director de Comunicaciones de la AIBA, ambos también de nacionalidad francesa.

Confío en que el conocimiento y la experiencia de estos nominados aportará los necesarios cambios para asegurar el éxito de la AIBA en los próximos años, indicó el titular del organismo, el taiwanés

Ching-Kuo Wu.

(Tomado de Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/106385-frances-louis-marie-nuevo-director-general-de-la-aiba>



Radio Habana Cuba